
 

 

 

 

                                                                                                                

 

Roma, 15 novembre 2018       

 

IL MEGASCHERMO E I SUOI FRATELLI 

 

 

Agosto 2018, via Flavia, si manifestano agli occhi dei pochi lavoratori presenti il megaschermo e 

i suoi fratelli più piccoli (da nostri conteggi dovrebbero essere 21). 

La domanda che tutto il personale si è posto è stata: ma a che cosa serviranno? 

 Novembre 2018, a distanza di tre mesi il mistero ancora non è stato svelato in quanto il 

megaschermo che campeggia all’entrata principale qualche volta ci fa vedere una sorta di 

“pubblicità progresso” mentre i fratelli più piccoli dislocati su tutti piani non hanno ancora dato 

segnali di vita. 

Pertanto poniamo all’Amministrazione queste domande: 

- A cosa servono? 

- Quanto sono costati? 

- Non si poteva con quei soldi rinnovare l’attrezzatura informatica di tutto il personale?  

 

La FP CGIL è a favore dell’innovazione tecnologica e della digitalizzazione ma è stata sempre e 

sempre sarà contro qualsiasi spreco a meno che non si dimostri l’utilità delle tecnologie al fine 

di migliorare l’efficacia della Pubblica Amministrazione. 

 

 

                                                                              Il Coordinatore FP CGIL Ministero del Lavoro  
                                                                                        delle Politiche Sociali 
                                                                                                 Giuseppe Palumbo 


